



D. António Marto pide a los responsables hosteleros que hagan de Fátima una “casa de acogimiento, de ternura y de fiesta”



D. António Marto pide a los responsables hosteleros que hagan de Fátima una “casa de acogimiento, de ternura y de fiesta”

Obispo de Leiria-Fátima preside el Encuentro Anual de Hosteleros promovido por el Santuario

El Obispo de Leiria-Fátima afirmó esta tarde, en la apertura del XXXVIII Encuentro Anual de Hosteleros, promovido por el Santuario, que “Fátima es de todo el mundo” y los peregrinos que llegan tienen que ser bien acogidos.

“El recibimiento es nuestra carta de presentación y por eso tenemos que apostar en la calidad del acogimiento” dijo D. Antonio Marto pidiendo a los hosteleros que hagan de Fátima “una casa de acogimiento, de ternura y de fiesta”.

El prelado diocesano presidió el Encuentro Anual de Hosteleros, que reunió a más de un centenar de agentes unidos al Turismo de Fátima, durante el cual fue presentado por el

rector del Santuario el tema del Año Pastoral del Santuario – Yo vine para que tengan vida-.

El P. Carlos Cabecinhas recordó que es en la Misericordia de Dios en la que “encontramos la llave del Mensaje de Fátima “ y, por eso, “es una feliz coincidencia en Fátima señalar este tema”, en el Año Jubilar de la Misericordia.

“Tal como los Pastorcitos pretendemos que este año pastoral sea una invitación a los peregrinos para entregarse a Dios y, con esta entrega, hagan fiesta”.

El responsable del Santuario de Fátima destacó “la amplia gama” de ofertas que el Santuario va a tener en términos de celebraciones durante este último año conmemorativo del centenario de las Apariciones de Nuestra Señora, un periodo que comenzó a ser proyectado hace seis años, inspirado en una de las afirmaciones que, en las memorias de la Hermana Lucía, es colocada en los labios de la Virgen María: “Mi Corazón Inmaculado os conducirá hasta Dios”.

“Hubo, desde el inicio, la preocupación de que el plano de actividades fuese insertado en un itinerario temático que crease una línea conductora a lo largo de todo el ciclo y conferiese razón de ser a las diversas iniciativas, encuadrándose en un horizonte orientador”, dijo el Rector.

“Deseamos que el programa sea suficientemente amplio para incluir actividades que vayan al encuentro del mayor número de personas y grupos”, dijo el P. Carlos Cabecinhas destacando que fueron pensadas “varias y diversificadas propuestas” dentro de lo que sería “propio de la misión de un santuario cristiano, teniendo en cuenta las necesidades de los peregrinos”.

Reconoció, por otro lado, que el programa incluye “un fuerte componente cultural” porque la “fe cristiana es siempre una fe encarnada, que asume, transforma y produce cultura”.

“El fenómeno de Fátima, con su matriz específicamente cristiana, no es una excepción a esta ley de la encarnación: se exprime desde el inicio, hace casi un siglo, en las formas culturales, del ambiente en el que nació y se desarrolló; pero, al mismo tiempo, marca la cultura envolvente y da origen a nuevas expresiones culturales”, añadió.

De ahí que el plano de actividades “no es simplemente el cumplimiento de una formalidad que se impone” pero fue pensado como una ocasión para “celebrar, evocar, hacer fiesta, reflexionar, contemplar y orar”, concluyó el Rector del Santuario.

Durante la sesión fue presentado el programa conmemorativo del Centenario de las Apariciones, por la asesora ejecutiva de la Comisión del Centenario. Son cerca de 150 eventos de naturaleza eminentemente cultural y formativa que abarca la realización de 29 conciertos de música, en sus diferentes expresiones, artes performativas y conferencias.

Fueron, también, presentadas las estadísticas relativas a la dinámica del Santuario en 2015, por el Departamento de Comunicación del Santuario.

Los números apuntan hacia una subida de más de 250 mil peregrinos en los espacios

del Santuario, el año pasado.

En 2015 se registraron 6.676.302 participaciones en las 9.948 celebraciones que se realizaron en el Santuario, incluyendo Misas oficiales, privadas y otras celebraciones, como el Víacrucis o el Rezo del Rosario. Se recuerda que en 2014 se había registrado la presencia de 6,4 millones de personas.

En términos de movimiento de peregrinos en grupos organizados, el Santuario registró la presencia de 587.129 peregrinos, más 55 mil que en 2014, distribuidos en 4.390 peregrinaciones.

Al nivel de las visitas a la Casa Museo de Aljustrel y de los Pastorcitos, se realizaron 671.324 visitas, mientras que las visitas a dos exposiciones- la temporal "Tierra y Cielo, Peregrinos y Santos de Fátima" y la permanente "Fátima Luz y Paz"- se registraron 389.314 visitas.

Los peregrinos de nacionalidad portuguesa continúan siendo aplastante mayoría de los visitantes de Fátima, en las grandes peregrinaciones de mayo y de octubre.

De los 125.829 peregrinos extranjeros, que visitaron Fátima en grupo, el año 2015, la mayoría continúa siendo española (30.776 peregrinos), seguidos de los italianos (15.112 peregrinos) y de los polacos (13.017 peregrinos), que fue, al igual que los norteamericanos (9.450 peregrinos), el grupo que más creció en las visitas al Santuario.

Las peregrinaciones portuguesas continúan siendo en gran número y provenientes de varias diócesis.

En 2015, la diócesis que movilizó el mayor número de peregrinos fue la de Porto con 39.686, seguida de Lisboa con 34.362 y Braga con 31.846. La diócesis de Leiria-Fátima, a la que pertenece el Santuario, movilizó de forma organizada 28.624 personas. La diócesis de Coimbra con 7.922, la de la Guarda con 5.262, la de Portalegre-C.Branco con 3.668, Aveiro con 3.511, Viseu con 3.491 y Setúbal con 2.964 peregrinos fueron las diócesis que más personas llevaron al santuario.

Las peregrinaciones de mayo y de octubre, con 99.886 peregrinos en grupos organizados (80.772 portugueses y 19.114 extranjeros) y con 111.533 peregrinos, también participando en grupos organizados, (89.008 portugueses y 22.575 extranjeros) son las que registran mayor movimiento.

CR

(noticia actualizada día 5 de febrero a las 13:30hs.)

www.fatima.pt/es/news/d-antonio-marto-pide-a-los-responsables-hosteleros-que-hagan-de-fatima-una-casa-de-acogimiento-de-ternura-y-de-fiesta-2016-02-04